

TUBA DEMIRCAN (7D)
WWW.KCG-STUTTGART.DE

Liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Kolleginnen und Kollegen, liebe Eltern, liebe Freundinnen und Unterstützer des Königin-Charlotte-Gymnasiums,

auch 2024 war ein Jahr, in dem düstere Nachrichten über immer größer werdende Herausforderungen die Berichterstattung geprägt haben. So wie das Titelbild dieser Karte einen Blick nach innen wirft, so wären auch die Nachrichten viel hoffnungsvoller, würden sie sich auf den **Lernraum Königin-Charlotte-Gymnasium** konzentrieren.

Unsere **Schülerinnen und Schüler beeindrucken** uns weiter und leisteten auch 2024 immer wieder Unglaubliches. Sie setzen sich füreinander und für ihr Umfeld ein, bereichern die Schulentwicklung und Schulidentität und lernen in beeindruckendem Tempo und mit Freude - egal ob im Unterricht, bei Projekten oder auf Exkursionen. "Schule als Staat" bleibt hier beispielhaft sicher lange im Gedächtnis.

Unsere herausragenden **Lehrkräfte sind weiter unsere größte Stärke**, sie entwickeln Unterricht alleine und in Teams sowie in den Fachschaften und Projektgruppen der Schulentwicklung weiter, gehen neue Wege in Richtung immer größerer Bildungserfolge, lassen sich auf neue Möglichkeiten ein, bieten unseren Schülerinnen und Schülern ein einzigartig breites unterrichtliches und außerunterrichtliches Angebot und reisen mit ihnen im wahrsten Sinne des Wortes um die Welt.

Unsere engagierten Eltern und unsere außerschulischen Partner sind dabei das Rückgrat dieser Entwicklung, sie sind Vorbilder in Sachen Bildungspartnerschaft, unterstützen die Bildung und Entwicklung unserer Schülerinnen und Schüler und konzipieren gemeinsam mit uns neue Wege der Schulentwicklung. Im Verein der Freunde, Elternbeirat und in der Mensa machen sie unseren gemeinsamen Weg durch vorbildliches Ehrenamt erst möglich und unsere Bildungspartner aus Wirtschaft, Politik und Zivilgesellschaft haben gerade 2024 ein ganz neues Kapitel der Kooperation aufgeschlagen. Dank Eurer und Ihrer Unterstützung könnte man so manche Nachrichtensendung, Talkshow und so manchen Tweet mit ausschließlich wunderbaren Nachrichten füllen. Dafür

show und so manchen Tweet mit ausschließlich wunderbaren Nachrichten füllen. Dafür bedanken wir uns herzlich und wünschen allen Mitgliedern der Schulgemeinschaft und den Freundinnen und Partnern des Königin-Charlotte-Gymnasiums eine schöne Ferienzeit und alles Gute für 2025!

Herzliche Grüße

Benjan Köhler Minan Have